



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

**PROYECTO DE DECLARACION
la Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires,**

DECLARA

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo extreme sus facultades de contralor a través de los Organismos estatales pertinentes ante la muerte del señor Adrián Valente y el gravísimo accidente sufrido por Miguel Graciano tras la explosión en la planta de Petrobrás, ubicada en Bahía Blanca.

VERÓNICA COULY
Diputada
Bloque UNIÓN CELESTE Y BLANCO
41. Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*



FUNDAMENTOS

El presente proyecto tiene por objeto solicitar al Poder Ejecutivo extreme sus facultades de contralor a través de los Organismos estatales pertinentes ante la muerte del señor Adrián Valente y el gravísimo accidente sufrido por Miguel Graciano tras la explosión en la planta de Petrobrás, ubicada en Bahía Blanca.

La grave explosión se registró, luego de la medianoche del miércoles 10 de agosto, en la refinería de la empresa Petrobras ubicada en el sector de Loma Paraguaya, Bahía Blanca.

El incidente causó la muerte de un operario de la compañía petrolera y hay una persona gravemente herida internada en el Hospital Municipal. La víctima fatal fue identificada como Adrián Valente (44), quien estaba en una sala de operaciones donde se accionó un interruptor y se produjo el estallido que destruyó la sala donde ocurrió el siniestro.

En tanto, el trabajador herido se llama Miguel Graziano (42).

Al momento de la presentación de este proyecto, no hay una explicación oficial respecto al origen del siniestro, un sobreviviente, compañero de las personas afectadas, habría podido dar las primeras explicaciones respecto del suceso.

Al parecer, un grupo de empleados de la refinería estaba comiendo torta, a modo de festejo de un cumpleaños, tras lo que decidieron lavar los platos utilizados.

Cuando abrieron la canilla, les pareció que salía aire, por lo que uno de los presentes habría indicado que dejen drenar, que el agua ya saldría.

Fue solo cuestión de segundos, entre que advirtieron que no era aire sino gas, y que alguien accionó un interruptor de luz que derivó en la explosión fatal.

Debemos lamentablemente recordar que con fecha 5 de agosto de 2010 mediante un Proyecto de Declaración he solicitado al Organismo Provincial para el desarrollo Sustentable "realice los controles preventivos pertinentes ante la situación suscitada en la en la ciudad de Bahía Blanca, por el escape de gases en la refinería de Petrobras Energía SA." (D-2290/10-11).

En su momento también he presentado el proyecto de Resolución D-2294/10-11, con motivo del escape de gas ocurrido el año pasado en bahía Blanca.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

Es evidente ante los hechos consumados que los controles, de existir, no han sido suficientes.

Por lo expuesto, nuevamente, por la gravedad de los hechos descriptos, solicito a los señores legisladores acompañen con su voto la presente iniciativa

[Firma manuscrita]

VERÓNICA COULY
Diputada
Bloque UNIÓN CELESTE Y BLANCO
H. Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires